
 

 

 

 

           

          

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2936 回例会  2024 年 2 月 28 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：村田 均 会長     司会：大内田 敏市 国際奉仕・R財団副委員長  

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～村田 会長 

・斜里高校  地域みらい留学性 モーガンアダム敬介 君 

・斜里高校  増田 康広 校長 

 

 

                  

３．会 長 の 時 間 ～村田 会長                

 こんにちは、先日「斜里昭和映写室」１部～3部の上映 

を見てきました。斜里の全盛期には、市街地では色々な行 

事があったり、根北線も通っていました。 

 今は、商店街も歯抜けの状態になっていますが、昭和 35 

年が斜里のピークで 18,173 人の人口があって、いつ 2 万人の大台に乗るかという期待もあったのです 

が、その後徐々に人口が減ってきたということでした。 

 先日の新聞に厚生労働省の「国立社会保障人口問題研究所」というところの記事が載っていました。 

それは、2020年の国勢調査と 30年後の 2050年の人口予想が出ていました。2050年までに道内のほ 

とんどの市町村は人口が減り、プラスになるのは東京だけです。 

 ちなみに、斜里の 2020 年の人口は 11,418 人、これが 2050年になると 6,946 人と、1万台を大き 

く下回る結果となるようです。清里は、2020 年の国勢調査では 3,883 人、これが 2050 年には 2,014 

人、小清水は 4,623 人のところ 2,522人と斜里郡 3町は大幅に人口が減っていくことになります。 

 「人口」というのが一番経済を支えている部分であります。中国が今なぜ落ち込んでいるのかという 

と、「一人っ子政策」が影響しているという言い方もされています。 

 我々ロータリーも、それぞれ力を合わせて人口を増やすように努力していただければと思います。 

 

４．幹 事 報 告 ～豊島 幹事 

・2500 地区第 2 分区 美深 RC より「創立 60 周年記念式典」の案内がきています。回覧しますので出席

希望者はお申し出下さい。 

 
 

・藤田（典）奉仕プロジェクト委員長～ロータリーの旅行の関係でございます。前回参加した会員には連絡済み 

      ですが、3/13（水）18：00より ZEROにて今年の旅行の協議会を行いま 

す。（会費 4,000 円 飲み放題）興味のある方は私か幹事までご連絡ください。 

・野尻 出席・プログラム委員長～3月の例会プログラム発表 

 ▪3/6  （水）第 2937回例会～PETS参加報告（担当：次年度会長・幹事） 

 ▪3/13 （水） 第 2938 回例会～会員増強について（担当：会員増強委員会） 

 ▪3/20 （水） 休会 

 ▪3/31 （日） 第 2939回例会～清里 IM参加例会（担当：会長・幹事） 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～ それでこそロータリー 

５．委員会、その他の報告 ～村田 会長 

● 会  長： 村田 均  ● 副 会 長： 森田 拓巳、中島 雅幸  ● 幹 事 ： 豊島 和敏 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

・木村 会員～今月初めからやっていた知床ユネスコ協会の募金活動も今日で終わります。 

      皆さんのご協力よろしくお願いいたします。 

  

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～村田 会長 

✦ゲスト卓話 ～斜里高校 地域みらい留学生 モーガンアダム敬介 君 

◈野尻 出席・プログラム委員長～本日は、斜里高校 地域みらい留学生で 

             今回 3 期生になりますモーガンアダム 

 敬介 君に卓話をお願いしております。私の方からモーガンアダム 

 敬介 君を簡単に紹介させていただきます。 

  神奈川県大和市からお越しいただいて、現在 17歳ということ 

 でございます。在籍高校は、神奈川県綾瀬西高等学校でございま 

 す。お父さまは、カリブ海に浮かぶ島国のグレナダ出身というこ 

 とでございます。お母さまは、宮崎県ご出身ということで、小学 

 5 年生まで宮崎の方で生活されていたということでございます。 

  暖かい宮崎を飛び出して極寒の地を体験したいということで斜里町に留学されたと聞いております。 

 後ほど、プロジェクターを使って今年経験されたことをお話されると思いますのでよろしくお願いいた 

します。 

 

◈モーガンアダム敬介 君～皆さんこんにちは、ご紹介いただきまし 

            たモーガンアダム敬介です。よろしくお 

願いいたします。まずは、「地域みらい留学 365」についてご紹介 

します。これは、在籍する高校とは別の高校で高校 2年生の 1 年 

間を国内留学として過ごすというものです。ですので、4月になっ 

たら神奈川県の高校に戻ります。なぜ斜里に留学しようと思った 

のか 4つの観点から話したいと思います。一つ目は「体験したこ 

とのない文化を体験してみたかった」からです。二つ目は「親元 

を離れ自由な暮らしをしたかった」からです。三つ目は「自堕落 

な生活から抜けて自立したかった」からです。そして、一番大き 

な理由が「海が大好き」だからです。（その後、高校生活についてのお話がありました。） 

 

◈増田 康広 校長～「地域みらい留学 365」は元々内閣府の地方活性 

         化の中でできたもので、教育界も高校に入学し 

 たら、その場にいるというやり方ではなく場所を変えて学んだっ 

 ていいじゃないか、流動性を持つような子供たちが出て来ないと 

 日本自体が非常に停滞し閉塞感に陥ってしまいます。一回入った 

都会の学校から別の学校に行ってまた戻って来てその経験を活か 

す、そのような学びがあってもいいじゃないかということで活性 

化の観点で行われています。 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～冨樫 親睦活動委員長                

・奥様誕生祝～鈴木 会員 

 

 

▪本日出席～29 名中 17名出席（出席率：58.6％） 

                                

☆ 幹事より次回例会の案内                         
・次回は 3/6（水）第 2937回例会 PETS 参加報告（担当：次年度会長、幹事）                                    

                                                                                                                                                                                      

 

    

 

 

８．出 席 報 告 ～野尻 出席・プログラム委員長           

斜里 RC 会長のテーマ 2023-2024 国際ロ－タリ－のテ－マ 


